
l MUNCIPALIDAD DE LOTA
Secretaria Municipa!

ACTA EXTRAORDINARIA
RETJNION CONCEJO
MUNICIPAL DE LOT A 23 I 08/20 I A

HORARIO l0:00 A l2:30 HORAS

TABLA DE MATERIAS

t.- sindicato de trabajadores a honorarios municipales
2.- Asistencia de Concejales a Invitaciones al Congreso u oEos lugares

DESARROLLO DE LA TABLA

t.l.- Administrador Municipal hace la inhoducci6n respecto del primer tema para lo cual fueron

invitados Asesor Juridico, Directora de Control y Director de Administraci6n y Finanzas.-
AI efecto se hicieron las consultas a Contraloria en

Febrero y a la fecha no llega la respuesta.
Directora de Control dice que existe mucha

.jurisprudencia que obliga en virtud de la ley de compras a licitar las contmtaciones.
Jefe de DAF dice que esta es una materia latamente

tratada por Contraloria y no existe duda al respecto.-
Sra. Concha indica que Coronel. Talcahuano,

Recoleta y otras municipalidades aseguran los derechos de los trabajadores a honorarios, entonces

cabe preguntarse: i,por qud nosohos no podemos hacerlo?
Sr. Alcalde dice que el quiere la igualdad de los

contratos a honorarios y para ello se envi6 la carta en febrero a Contraloria y luego se reuni6 en el

mes dejunio con el Contmlor, donde abordaron entre otros tema, 6ste de los honorarios.

AdemAs se reuni6 con la Asociaci6n de

Municipalidades y a la feaha no se llega a un acuerdo en comtn de un contrato inico de buenas

precticas par"a todos los municipios.-
Se tratani de apurar la .espuesta y en todo caso se

oficiani tal como se acord6 en sesi6n ordinaria anterior al Senado, Camara de Dipulados, Ministerio
del lnterior. Contraloria y Asociaci6n de Municipios.-

Posterior a ello ingresa a la sesi6n la Srta. Claudia
Barriga de la Municipalidad de Tom€ en su calidad de Coordinadora Regional.-

Alcalde y Concejo agradecen la exposici6n y
manifiestan su voluntad de otorSar los beneficios que corresPondan a los trabajadores -

Asesor Juridico dice que de nuestros conmtos, a

muchos se les ha hecho un anexo y no se ha licitado y se han tratado de mantener algunos de los

beneficios que los trabajadores quieren y que en derecho Pudieren corresponderles.-
Sr. Alcalde dice que por este af,o el tema se

encuentra controlado y los trabajadores no han sufrido perjuicio alguno, asi que el tema es solo una

cuesti6n de meses, ya que hay que esperar la respuesta al oficio que al efecto se envie, del cual el

sindicAto recibir6 una copia.-
Con ello se puso tdrmino a la reuni6n, la que cont6

con la asistencia del 100% de los concejales en ejercicio. Alcalde y Secretario Municipal titula!es.-
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